

Les Virtus Global Games 2023, du 4 au 10 juin : LE rendez-vous international pour les sportifs de haut niveau en situation de handicap intellectuel, porteurs d'autisme ou de trisomie 21

Plusieurs délégations d'athlètes participent aux compétitions avec le soutien et les encouragements de l'Unapei

Paris, le 6 juin 2023 – Si le sport est un vecteur d'émotion et de dépassement de soi, qu'il contribue à l'épanouissement personnel et l'amélioration de la santé, de nombreuses personnes en situation de handicap en restent néanmoins éloignées.

Commedans tous les domaines de la vie, l'accès au sport, au sport de haut niveau et à la compétition doit donc être encouragé et développé pour les personnes en situation de handicap intellectuel, porteuses d'autisme ou de trisomie 21 : c'est le sens de l'engagement de l'Unapei dans les Virtus Global Games ! Plusieurs délégations d'athlètes accompagnés au sein du réseau Unapei sont donc présentes toute la semaine à Vichy pour prendre part aux compétitions.

Les Virtus Global Games, organisés par la Fédération Française du Sport Adapté (FFSA), un an avant les Jeux paralympiques de Paris, mettent en lumière les capacités sportives extraordinaires de ces athlètes et leur détermination, tout en contribuant à une meilleure inclusion dans la société.

L'Unapei est donc pleinement investie aux cotés de la Fédération Française du Sport Adapté pour faire de la 6ème édition des Virtus Global Games, du 4 au 10 juin 2023, à Vichy, un moment riche en émotions pour les athlètes, et un évènement de construction d'une société plus solidaire.

« Parce que 80 % des handicaps sont invisibles, il est essentiel de rappeler que toutes les formes de handicap doivent être reconnues, accompagnées, et que chacun a sa place au sein de notre société, y compris dans le sport et dans la compétition internationale. En facilitant l'accès au sport pour les personnes que nous accompagnons dans notre réseau, en leur permettant de découvrir et de développer une passion, nous voulons partager l'idée que dans le sport comme dans tous les domaines de la vie, l'inclusion est une valeur fondatrice. La participation de nos athlètes aux Virtus Global Games, est une façon de rappeler notre volonté d'offrir à tous les mêmes droits, mais aussi d'encourager les organisateurs de toutes compétitions sportives se voulant inclusive et égalitaire à développer la pratique sportive adaptée aux besoins de chacun » explique Luc Gateau, président de l'Unapei.

Les Virtus Global Games, une expérience extraordinaire pour les sportifs

Les Virtus Global Games est la compétition internationale la plus importante pour les sportifs de haut niveau déficients intellectuels, porteurs de Trisomie 21 et autistes sans déficience intellectuelle.

Plus de 1 000 sportifs de haut niveau et 400 staff en provenance de 80 nations différentes sont présents pour cet événement. Cette compétition qui correspond à 15 championnats du Monde en une semaine, mobilise plus de 400 bénévoles, juges et officiels de toute la France.



Parmi eux, des athlètes venant de 4 associations du réseau Unapei!

L'occasion pour eux de démontrer leurs capacités, leurs talents, mais aussi de vivre des moments inoubliables, des rencontres de dimension internationale...Parce que chacun a droit à une vie épanouie et remplie d'émotions positives!

Parmi les champions accompagnés par l'Unapei, un pongiste, mais aussi six judokas qui ont participé au France de para-judo adapté sont présent, notamment un champion de France, une vice-championne de France et une 3ème place! A travers les Virtus Global Games, ces champions auront la chance de découvrir une multitude de nouveaux sports, et peut être, de découvrir une nouvelle passion.

Une délégation du comité départemental de sport adapté de Moselle, en lien avec l'union départementale de Moselle (Udapei57) a également fait le déplacement : 36 personnes, dont 26 personnes déficientes intellectuelles et 10 accompagnateurs partagent cette belle aventure sportive. C'est le plus gros groupe issu d'associations familiales présent!

Les Virtus Global Games : encourager l'inclusion à travers le sport

Les Virtus Global Games, également connus sous le nom de Jeux mondiaux pour athlètes handicapés mentaux, sont bien plus qu'une simple compétition sportive. Ils sont une plateforme mondiale qui vise à promouvoir des valeurs essentielles telles que l'inclusion, l'égalité et la pleine participation des personnes handicapées à tous les aspects de la vie. Cet événement rassemble des athlètes de haut niveau provenant de diverses disciplines, tels que l'athlétisme, la natation, le tennis de table, le basket-ball, le football et bien d'autres.



Aucours de ces jeux, les athlètes démontrent leur force, leur détermination et leur talent, brisant les stéréotypes et inspirant les autres par leurs réalisations remarquables, rappelant que le handicap n'est pas un obstacle à la réalisation de grands exploits.

Dans une société réellement inclusive et solidaire, les personnes en situation de handicap s'épanouissent et ont accès aux mêmes droits que tous citoyens.

En soutenant ces jeux internationaux, et en participant aux Virtus Global Games, l'Unapei rappelle que chaque individu, quel que soit son handicap, doit pouvoir s'épanouir dans la société et bénéficier des mêmes droits que tous.

Les Virtus Global Games :



Les Virtus Global Games, également connus sous le nom de Jeux mondiaux pour athlètes handicapés mentaux, sont un événement sportif international de premier plandédié aux athlètes handicapés. Organisés tous les deux ans, les jeux mettent en valeurles réalisations exceptionnelles des athlètes handicapés et visent à sensibiliser l'opinionpublique à l'inclusion des personnes handicapées dans la société. Les Virtus Global Games sont une célébration de la force et de la résilience des personnes handicapées, ainsi qu'une occasion de promouvoir des valeurs telles que l'inclusion, l'accessibilité et l'égalité des chances.

A propos de l'Unanei

Mouvement citoyen de 300 000 personnes en situation de handicap, familles, amis, professionnels et bénévoles, l'Unapei ceuvre, depuis 60 ans, pour que les personnes en situation de handicap intellectuel et cognitif (Troubles du Neuro-Développement dont notamment le Trouble du Développement Intellectuel et le Trouble du Spectre de l'Autisme), en situation de handicap psychique ou de polyhandicap accèdent aux mêmes droits que tous.

L'Unapri s'engage pour une société solidaire, ouverte à tous et respectueuse des différences et du libre-choix des personnes concernées. Son réseau de 350 associations membres innove sur tous les territoires et construit des solutions d'accompagnement évolutives et adaptées à chaque étape de la vie des personnes en situation de handicap pour agir contre l'isolement et l'exclusion sociale. Chaque année 15 000 enfants naissent avec un handicap intellectuel dont la moitié avec des déficiences sévères. http://www.unapei.org/

CONTACTS PRESSE: Agence Etycom - Aelya Noiret - a.noiret@etycom.fr - 06 52 03 13 47